

L'administratrice du PNUD fait l'éloge de la contribution à Cuba à d'autres pays



La Havane, 8 octobre (RHC).- L'administratrice du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, Helen Clark, a mis en exergue l'aide de Cuba dans des questions d'impact social dont le contrôle de maladies transmissibles et la prévention des désastres naturels.

Helen Clark a signalé que notre pays partage les progrès qu'il a faits en matière de santé, d'utilisation rationnelle des ressources naturelles et d'énergie renouvelable, malgré ses difficultés économiques.

Elle a rappelé que Cuba est le premier pays au monde à avoir éliminé la transmission du VIH de la mère à l'enfant et la syphilis congénitale.

Helen Clark a ajouté :

« Je tiens à mettre l'accent sur la coopération Sud-Sud ainsi que sur le travail que Cuba a mené à bien sur le plan international et particulièrement son appui décidé à l'Afrique de l'Ouest dans l'épicentre de l'épidémie d'Ébola. Elle a joué un rôle important à l'heure d'enrayer et de faire face à l'épidémie ».

L'administratrice du PNUD a également expliqué la nécessité de créer des alliances plus solides pour éliminer les inégalités, l'exclusion, la pauvreté et pour faire face aux conséquences du changement climatique.

Elle a ajouté :

« Ces derniers jours, les dirigeants du monde ont décidé d'appliquer un nouvel agenda de développement . Il s'agit d'un agenda différent car son application sera universelle dans tous les pays. Il lance un appel à relever les défis mondiaux dans le contexte du développement durable parmi lesquels figurent ceux consistant à éliminer la pauvreté, à impulser le développement économique et social et à préserver les écosystèmes. Ce sont, de l'avis du PNUD, des buts très ambitieux mais nous sommes disposés à accompagner et à appuyer ce processus.

Je crois que nous devons voir ces objectifs comme un agenda positif. Quand nous voyons les acquis obtenus par Cuba et par d'autres pays en matière d'objectifs de développement du millénaire, nous devons dire qu'il est possible aussi d'atteindre ces objectifs dans d'autres pays ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/71959-ladministratrice-du-pnud-fait-leloge-de-la-contribution-a-cuba-a-dautres-pays>



Radio Habana Cuba